第6学年 学年通信 令和4年3月11日 第11号

# FlagShip

Flagshipとは船の中で、全体の指揮をする指揮艦のことです。子どもたち一人一人が活動の先頭に立って活躍してほしいという願いを込めています。

## みんなで最高の卒業式に・・・ 1年間ありがとうございました

いよいよ卒業式が来週に迫ってきました。18日(金)で6年生 としての1年間が終わろうとしています。

思い返すと、あっという間の I 年間でした。子どもたちは、最高学年として、そして小学校最後の学年としてこれまでとは少し違った思いで過ごしてきたことと思います。コロナで変更になったことも数多くありましたが、振り返ってみると楽しい思い出が次々に思い出されるのではないでしょうか。

卒業式の練習をしていく中で「いよいよ卒業!」という気持ちが伝わってくるようになりました。残念ながら卒業の歌を歌うことはできなくなってしまいましたが、立つ姿勢、証書を受け取る姿などから、成長した姿を見ていただけると思います。子どもたちのがんばる姿に期待してください。

### 卒業式の合唱について

残念ながらみんなで歌うことはできなくなりました。以下のように変更をさせていただきます。

- 国歌·校歌·6年合唱は歌わない
- 伴奏者は BGM としてピアノ 演奏をする
- 卒業生歓送時に卒業の歌 「最後のチャイム」を流す

保護者の皆様におかれましては、常に温かく担任を支えてくださり、ありがとうございました。心強く思いながら教育活動を行うことができました。また、励ましのお言葉などからどれだけ私たちに力をいただいたかわかりません。I年間本当にありがとうございました。子どもたちが笑顔で59名そろって卒業式を迎えられることを心から願っています。

#### I組担任 竹下 尚希

いつも穏やかだった I 組。気の優しい子ばかりでしたが、授業になると真剣そのもの。5年生からの成長を感じました。すてきな時間を共に過ごすことができたことに、心から感謝しています。

子どもたちの中学校での活躍を期待 しています。

#### 2組担任 寺田 麻衣

いつもにぎやかだった2組。授業は脱線することばかりだったけれど、楽しかったです。なかなか予定通りに進まないこともありましたが、行事のたびに子どもたちが成長していくのが伝わってきました。

卒業,おめでとうございます!

なかよし担任 棚橋 敬介 ご卒業,おめでとうござ います。すばらしい卒業式 になることを願っています。





# 3月31日までは大清水小学校の児童です!

卒業式が終わると春休みとなります。外出する機会も多くなると思いますが、事故やけがのないように気をつけてください。帰宅時刻や交通マナーなどを守って過ごせるようお願いします。事故や大きなけがをした場合は小学校への連絡をしてください。また、春休み中は、小学校で学習したことをきちんと復習し、勉強する習慣が途切れないようにすることが大切です。さらにこの期間は、中学校進学への心の準備をする大事な期間です。希望に満ちた中学校生活を順調にスタートできるように、ご家庭でも以下の点についてアドバイスをお願いいたします。

#### ※中学校の入学式は4月7日(木)です。詳しくは入学説明会で配付された資料をご覧ください。

- 大清水小学校では,在校生が学習しています。学校には来ません。
- 3月31日までは、大清水小学校の児童です。自転車に乗るときは必ずヘルメットをかぶりましょう。
- 新型コロナウイルス感染症関連は,3月31日までは小学校に連絡・相談をしてください。4月1日からは中学校へ連絡・相談をしてください。